WE 16



EQUIPE

REFERENT LEADER: SANDRA

JOUR: YANNICK & DAVID

REMPLACEMENTS:

SOUTIEN: ABDEL

NUIT: NICOLE & GREG

Pourquoi la thématique de ce week-end?

La série Squid game raconte l'histoire de personnes en grande difficulté financière qui, dans l'espoir de remporter un prix de plusieurs milliards de <u>wons</u>, acceptent de risquer leur vie dans un jeu de survie mystérieux.

Les adolescents aiment énormément cette série et malgré la limite d'âge qui est interdite avant 16 ans quasi tous nos jeunes l'ont vue.

En recréant cette série sur le campus, nous souhaitons mettre en avant tout d'abord le dépassement de soi, mais aussi l'engagement tout un weekend afin d'être vainqueur et le côté négatif de l'individualisme.

VENDREDI SOIR



Entrée et présentation bafas du weekend à l'amphithéâtre





VENDREDI SOIR



Entre chaque partie, les jeunes se retrouvaient en salle d'étude, mais quand ils étaient trouvés dehors, ils devaient prendre la photo pour prouver leur implication afin d'avoir des points bonus dans la suite du weekend



VENDREDI SOIR



En parallèle construction d'origami afin de jouer au jeu du Ddakji. Le ddakji est un jeu traditionnel coréen qui se joue dans les cours de récré mais qui est également populaire auprès des adultes. On doit alors jeter son ddakji sur celui de son adversaire pour le retourner. S'il le retourne, on gagne. L'adresse doit être au

randaz-valis



SAMEDI JOUR

Suite à un petit souci, la sortie a du être annulée, Nos bafas ont très bien rebondi et ont continué le squid game.



Tout d'abord avec un 1, 2, 3 soleil géant



SAMEDI JOUR





SAMEDI JOUR

Les bafas jouent leur rôle à merveille, même au moment du goûter



SAMEDI SOIR



SAMEDI SOIR



DIMANCHE JOUR



